
   

 

 
CBF Wohnen und mehr gGmbH 

Ambulant 

Begleitendes 

Wohnen 
 

 

 

Für Menschen mit einer geistigen oder 

psychischen Beeinträchtigung 

So erreichen Sie uns 

 

CBF Wohnen und mehr gGmbH 

Geschäftsstelle 

Peterstr. 34 

48429 Rheine 

 

 0 59 71 – 98 19 63 

 0 59 71 – 98 19 57 

E-Mail: info@cbfwohnen.de 

 

In dieser Zeit können Sie anrufen: 

Mo. – Fr.  08.00 – 12.00 Uhr 

  13.00 – 16.00 Uhr 

 

Impressum: 

CBF Wohnen und mehr gGmbH 

Peterstraße 34, 48429 Rheine 

: 0 59 71/98 19 63, : 0 59 71/98 19 57 

Email: info@cbfwohnen.de 

Geschäftsführer: Wilfried Wewer 

HRB 7097 beim Amtsgericht Steinfurt 

 

 

Wer sind wir 

Wir sind die CBF Wohnen und mehr gGmbH in 

Rheine. Der CBF ist eine Gesellschaft. Unsere 

MitarbeiterInnen sind Diplom-Sozial-

pädagogInnen, Diplom-PädagogInnen oder 

HeilerziehungspflegerInnen. 

 

 

 

Wollen Sie mehr wissen? Dann rufen Sie uns 

an. 

 

Ihr Ansprechpartner  

Stefanie Bicker,  

Fachliche Leitung 

Dipl. Sozialpädagogin/  

Sozialarbeiterin 

 01 51 – 10 77 59 70 

 

 

 

Leichte Sprache! 

mailto:info@cbfwohnen.de
mailto:info@cbfwohnen.de


   
 

Willkommen beim CBF! 

 

Wir freuen uns auf Sie. Sie leben in Rheine, 

Neuenkirchen oder Wettringen. Sie brauchen 

Hilfe im Alltag. Dann sind Sie genau richtig 

hier! Wir bieten Ambulant Begleitendes 

Wohnen (ABW), das heißt: 

 

✓ Wir unterstützen Sie, wenn Sie...  

• alleine wohnen oder  

• mit einem Partner oder 

Partnerin oder 

• mit Freunden. 
 

✓ Sie werden von einem Mitarbeiter 

unterstützt. Der Mitarbeiter kommt in 

Ihre Wohnung. 

 

✓ ABW ist eine Hilfe für Menschen mit 

einer Behinderung.  

 

✓ Im ABW können Sie viele Dinge selbst 

bestimmen. 

 

✓ Das Sozial-Amt hilft Ihnen, dass Sie 

alles bezahlen können. 

 

 

Hilfen im ABW 

ABW klingt schwer, ist es aber nicht. Wir 

unterstützen Sie: 

 

✓ beim Wohnung-einrichten 

 

✓ beim Ordnung-halten 

 

✓ beim Einkaufen 

 

✓ beim Kochen 

 

✓ beim Briefe-lesen 

 

✓ beim Ausfüllen von Anträgen 

 

✓ bei Problemen auf der Arbeit 

 

✓ beim Geld-einteilen 

 

✓ bei der Freizeit- und Urlaubsplanung 

 

✓ bei Problemen mit Freunden, Nachbarn 

oder Arbeitskollegen 

 

✓ bei Arztbesuchen 

 

Jeder Mensch soll selbst entscheiden, wie 

und wo er leben und wohnen möchte 

 

Sie haben sich für das ABW entschieden. So 

geht es weiter... 

 

✓ Wir überlegen gemeinsam, wo Sie 

Unterstützung brauchen 

 

✓ Wir schreiben auf, was wir gemeinsam 

ausmachen 

 

✓ Ein Mitarbeiter kommt regelmäßig zu 

Ihnen 

 

✓ Sie können auch zu uns ins Büro 

kommen 

 

✓ Nach einer Weile sprechen wir 

darüber, was gut ist und was wir 

anders machen müssen 

 

 

CBF Wohnen und mehr gGmbH 


